



Michèle DELAUNAY se rendra à l'espace REUNICA DOMICILE le vendredi 3 mai, dans le cadre de la prévention des fragilités des personnes âgées.

Ce lieu unique d'écoute et de conseil propose aux personnes âgées une information complète et des permanences avec des professionnels pour encourager la prévention des accidents au domicile. Un appartement témoin permet aussi de présenter des aménagements simples pour adapter son logement et gagner ainsi en autonomie.

Michèle DELAUNAY souhaite, par cette visite, encourager les Français à mettre en œuvre tous les moyens possibles pour prévenir la perte d'autonomie, ainsi que l'ensemble des entreprises françaises à saisir cette formidable opportunité d'emploi et de croissance qu'est la Silver Economy, l'économie liée à l'âge. Le vieillissement de la population est en effet une chance dont chaque acteur économique doit se saisir dès à présent pour garantir à la France une place de leader sur ce marché.

## Déroulé

09h30 Visite du site REUNICA DOMICILE

Écrit par Ministre Déléguée chargée des Personnes âgées et de l'Autonomie  
Vendredi, 03 Mai 2013 12:17 -

---

*7 Cité Paradis – Paris 10<sup>ème</sup>*

10h15 Table ronde avec les partenaires sociaux qui gèrent Réunica sur la politique de prévention de la perte d'autonomie

*7 Cité Paradis – Paris 10<sup>ème</sup>*

11h00 Point Presse

*7 Cité Paradis – Paris 10<sup>ème</sup>*